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会長挨拶：星野義男会長 

皆さん、こんにちは。 

いよいよ今年度も限りなく最後に近づきま

した。 

先程会場に来るときに、丸山勝さんから「足

が軽いね！」と声を掛けられました。おや？

と思い「山を登っているからね」とお答えす

ると、「いや、そうじゃなくて、終わりに近

づいて体が軽々しているね！」という風にジ

ョークなのかそう言われました。 

会長になってみるとこの一年間、毎回挨拶の前に食事をするわ

けですが、幹事・ＳＡＡから「早くご飯食べて下さい。報告事

項がたくさんありますので時間がありません。」と急かされるこ

とばかりで、かき込むかのように味わう事なく食べたのが実感

でした。会長の役目が終わりましたらゆっくりと食事を賞味し

て、皆さんとお話ししたいと思っております。また後ほど、皆

さんにお話しするお時間を頂いておりますので、今日はこの辺

で挨拶を終わります。ありがとうございました。 

 

幹事報告：石川一昭幹事     

・次年度地区クラブ奉仕委員長より  

 クラブ奉仕委員会セミナーのご案内  

 日時 2012 年７月２８日（土）12：00～     

 会場 まちなかキャンパス 5Ｆ（長岡市大手通）      

 

 

 

次年度理事会報告：次年度坂内康男幹事 
開催月日：平成２４年６月１９日（火）11：30～12：30 

開催場所：三条ロイヤルホテル   出席数１５/１５ 

出席者：早川瀧雄、丸山 勝、落合益夫、坂内康男、佐藤義英 

    高橋研一、星野義男、石川勝行、石黒隆夫、高森武志 

    佐藤秀一、渋谷義徳、岡田 健、斎藤 正 

    石川一昭（代理） 

協議事項：１．年間行事予定の件    承認 

       ２．予算案の件      継続審議 
 

 
１年間の補佐役 

お疲れ様でした 

国際ﾛｰﾀﾘｰ会長：カルヤン・バネルジー 

（インド・グジャラート） 

地区ガバナー：石本隆太郎 （新潟ＲＣ） 

 

三条北ＲＣ会長：星野 義男 

三条北ＲＣ幹事：石川 一昭               

三条北ＲＣＳＡＡ：丸山  勝 

                             

■出席状況 

・本日の出席：７２名中３５名 

・先々週の出席率：７２名中６０名 

８３．３３％ （前年同期７５．０％） 

  

   

■本日の行事： 

「今年度を振り返って」 

 
■本日のビジター 

   三条ＲＣより 加藤紋次郎さん 

   
■先週のメークアップ：（敬称略） 

 ６月１４日加茂ＲＣ  山中 正 

          落合益夫、高橋彰雄  

１５日燕地区４ＲＣ合同コンペ 

                  米山忠俊 

       １６日野球部練習 小林繁男 

             西村 護、吉田文彦 
         目黒由賀利、石川一昭 

     １７日地区Ｒ財団委員会 

引き継ぎ会 

                     中條耕二 

         １９日親睦活動委員会 

              石黒隆夫、本田芳久 

              羽賀一真、目黒由賀利 

              平出冨士夫、福岡信行 

              森   宏 

    

     

   

        
      

 

 

 例会日：火曜日 12:30 ～ 13:30 

例会場：三条ロイヤルホテル TEL 34-8111 FAX 34-8114 

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  

TEL 0256-35-7160 FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org ＡＤ：north@sanjo-nrc.org 

発行：三条北ロータリークラブ 会報委員会 
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委員会報告：親睦活動委員会 

次年度の親睦活動委員会です。 

会長幹事ＳＡＡの皆様如何お過ごしでしょうか？大変寂しい日々を送られてい

るのかと思っておりましたが、逆のようでそれに引き替え私たち委員会は初仕事

ということで大変なプレッシャーで昼間は仕事が手に着かず、夜は眠る事も出来

ない日々が続いています。 

いよいよ来週に迫りました「慰労会」です。新委員会が構想６ヶ月、総予算 

１,０００万ウオン（約６？万円）を懸けた大イベントで、楽しい企画をしており

ます。 

先ほどの理事会で景品に予算をかけすぎているとの指摘を頂きましたので、三役の記念品の予算

を下げようかと考えておりますが、見かけは豪華なお土産を（皆さんとはいきませんが）お渡し

できるように楽しい企画を考えております。是非、ご参加下さい。 

サブタイトル「ああもう一度やりたい会長幹事ＳＡＡ」としまして、「こんな慰労会をして貰える

なら、もう１回やってもいいよ」と言って頂ける様に頑張っております。 

２６日火曜日 餞心亭 おゝ乃 午後６時から受け付け、６時３０分開会点鐘です。 

終了後のリズさんでの二次会もあわせて多くのご出席をお願いします。 
 

■ロータリ財団ＢＯＸ：１９日現在累計８４８,０００円 
 

■米山奨学ＢＯＸ：１９日現在累計６９２,０００円 
目黒由賀利君 米山さんに敬意を表して協力させて頂きます。今年度のお役大変お疲れ様でした。 

吉田 文彦君 ボックスに協力します。 

米山 忠俊君 星野年度も残り少なくなりました。星野会長、石川幹事、御苦労

様でした。会員の皆様からも米山奨学に多大なご協力ありがとう

ございました。 

 

■ニコニコＢＯＸ：１９日現在累計１,０３４,０００円 
加藤紋次郎君（三条ＲＣ）岡田委員長にねだられまして。 

斎藤  正君 生涯 独身かなと思っていた４５才になる看護師の次女が挙式しました。去来す

るものがあり不覚にも涙した。 

星野 義男君 最後となりました。皆さんから支えられて努めてきました。ありがとうございま

した。 

早川 瀧雄君 三条クラブの加藤紋次郎さん 6 月 22 日同窓会コンペよろしくお願いします。 

山上 茂夫君 先日、楽しいタンゴ演奏を楽しんできました。バンドネオン奏者が女性でしたの

で尚ビックリ！少しは若返って昔の懐かしいエルチョクロ、コンバルシータなど

バンドネオンのもの悲しい音も昔の心に響きました。 

石川 勝行君 加藤さんいらっしゃいませ。星野会長、大変お疲れ様でした。 

吉田 文彦君 実は明日、九州出張です。台風が来ない様祈っています。１００万の目標に向け

て協力します。 

石川 友意君 星野会長の卓話に感謝して!! １年間御苦労様でした。 

金子太一郎君 ニコニコの収入が足りないので協力します。 

森   宏君 ６/１７トライアスロン今シーズン初戦に行ってきました。寒かった！ 

阿部  勝子君 岡田さんに協力します 

本間建雄美君 ＢＯＸに協力              

丸山 達夫君     〃 

今井 克義君    〃 

木宮  隆君    〃 

笹原 壯玄君    〃 

高森 武志君    〃 

米山キクエ君    〃 

大野 新吉君 ＢＯＸに協力して!! 
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佐藤 義英君 ＢＯＸに協力 

福岡 信行君    〃 

岡田  健君 協力ありがとうございます。やっと今日 6 月 19 日で百万円に到達い

たしました。                      

 

本日の行事：「今年度を振り返って」 星野 義男 会長 

皆さんこんにちは 

今日は『今年度を振り返って』と題して、今ここにご挨拶を申し上げる事が

出来る機会を与えて頂きました事を皆様に厚く感謝申し上げます。 

月並みな感想ではありますが、こうして振り返ればあっという間の一年間で

短いようで、ただ脳裏に浮かぶ思い出は楽しい行事が次々と浮かびます。地区

の行事に参加させて頂く時は、この三条北ＲＣの会長として出席することが出

来たことは正直誇らしく嬉しく、いつもより胸を張る自分を感じていました。

会長をお引受けしたことを本当に良かったと思えるひと時でありました。こう

したことも私を支えて下さいました理事、役員の方々のお陰と厚く御礼申し上げます。 

クラブ会長方針では『今こそ職業奉仕で社会貢献』を掲げ各委員会の皆様にも多大な目標計画

を実行して頂きました。我が北クラブの地域での奉仕の活躍が少しは注目され、又、社会的にも

地域に貢献できたと思っております。 

７月早々には、石本ガバナーの公式訪問としてお迎えしご教示頂くことが出来ました。新年度

が始まった早々である事も加わり忙しいスタートとなりました。 

三条市内４ＲＣ合同社会奉仕事業の『がんばろう日本！復興応援チャリティー寄席とフルート

コンサート』を開催した際には、募金への多大なご協力を頂く事ができ、１８万円を市に寄付す

る事ができました。 

年度後半には地区事業として第 2560 地区とオランダの第 1550 地区と研究グループ交換(ＧＳ

Ｅ)のメンバー5 人が来日され、各クラブが文化と職業交流の機会を提供する事が出来ました。異

文化の仲間との出会いを以って友情を築く機会を得る事が出来たり、職場見学等から実際の日本

文化を担ってきた繊細な作業風景等を実感できる機会を持ってもらう事も出来ました。又、楽し

い食事と晩餐会でオランダ国の様子も少し知ることが出来ました。こうした受入れの成功の背景

には、４クラブ合同での事業のため、計画に４～５回は集まり入念に訪問先の選定・４日間のス

ケジュール等を決めました。４日間のホームステイは下村さんが快く受け入れて下さり、クラブ

としても面目が立ちました。 

これからも４ＲＣがお互い協力し合って４クラブ合同だからこそできる奉仕活動が実現してい

ってくれれば嬉しく思います。そして、その機会を有効に活用し、他のクラブの会員と語り合い、

盛んに情報交換が出来ればロータリーも発展していくと考えています。 

クラブ内では、例会行事において歴代会長卓話を企画して頂き、パスト会長方々の昔懐かしい

エピソードや活動をお話し下さいましたこと、興味深く聞きいりました。今後も継続されていく

ことを望んでおります。親睦委員会の外山裕一委員長のリーダーシップは素晴らしく、例会にお

いての企画や新入会員との親睦等に関してはクラブ会員同士を楽しくまとめ上げて頂きました。

本当に良かったと思います。 

社会奉仕事業では、23年 11月 8日に子育て講演会を石川勝美氏を講師に迎え、石川遼選手の育

て方などを話していただきました。初めて会場にＶＩＰグランドホールをお借りして、９００名

もの大観衆で盛況裡に終わりました。内容としてはもうひと味欲しいところではありましたが、

時の人である石川遼選手のお父さんをお招き出来たことは、ロータリーの広報的には貢献出来た

ことと思います。この様に行事を企画し遂行する事により、会員一丸となり力を合わせて行動で

きたことは重ねて楽しい思い出となりました。 

常々感じるところではございますが、我が北クラブの親睦活動は他のクラブにない若い人達で

新しい企画を発案することで、本当に楽しい有意義な親睦活動だと思っています。飽きることな

く次回行事への期待も膨らむ程楽しむことができ有難うございました。 

一年間会長を務めさせて頂いていても、まだまだロータリーを真に理解できず反省は尽きませ

ん。当初、北クラブの慣習に囚われない活動計画が実行できるように、つまりは、新しい観点か

ら今までと違ったやり方でクラブを運営出来るようにと考えておりました。各委員会委員長の自

由な方針に任せ活動が出来たら面白いのではないか。しかし会長のリーダーシップを発揮できな
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いのではと考えたりと、自分の考えも纏まることもなく、深く考え周囲の方々と話し合う時間も

努力もなく、忙しい事を言い訳にしていた事を今は反省しています。もちろん従来のやり方を否

定する訳ではありませんが、マンネリ化といった感想だけはもちたくありませんでした。皆さん

はどのような評価をされていらっしゃるのでしょうか？ 

次に、クラブ会長方針として掲げた会員増強純増５名を会員増強委員長下村さん、佐藤文夫さ

ん、坂本勝司さん又会員各位から絶大なる支援を頂き８名の新入会員を迎える事が出来ました。

会員増強地区№１に近かかったと思います。感謝致します。ロータリー財団の寄付では、最上位

のところまで上りました。寄付金額では、地区一番かと思います。又、米山奨学は地区№１を達

成しました。目指したものの、本当に快挙な事でございまして我が北クラブの誇りであります。

今後も一層社会奉仕のために頑張って頂きたいと存じます。重ねて、この度ロータリー財団と米

山奨学の寄付について坂本勝司さんより多大なご寄付のご協力を頂いておりましたことがクラブ

成績に大きく貢献していることも言うまでもありません。こうして皆さまから貢献して頂きまし

たことは、クラブとしても今年度の会長をさせて頂いた私にとっても名誉であります。厚くお礼

申し上げます。 

会長職を仰せつかったと同時に、３０周年会長と周年事業実行委員長の選任をする選考委員会

を開催する職務も受けました。３０代会長に外山晴一さん、実行委員長に山中正さんを選出決定

して両氏より快諾を頂き、登壇してご挨拶を頂くことも出来ました。ようやく周年事業への第一

歩を踏み出すことができ、両氏から更なるご尽力を頂くことをお願いし、私の責務を無事終える

事ができたと感謝しております。 

これからの北ＲＣは豊富な人材に恵まれ、新風を巻き起こしてくれるであろう新入会員の方々

は文字通り若々しく、事業も順調で多方面に大いに活躍している方々です。お忙しいかと存じま

すが、『仕事は忙しい人に頼め』と言われます。必ずやロータリーの役回りを消化し、事業もなお

発展されていくことと期待しております。 

最後になりましたが、私ごとき未熟な会長を一番に補佐して頂きました石川一昭幹事並びに副

会長の斎藤正さん・ＳＡＡの丸山勝さん他皆様、本当にありがとうございました。公私ともに今

後共宜しくご交誼の程お願い申し上げ、本日の『今年度を振り返って』と題しました私の皆さま

へのお礼と感謝のご挨拶と致します。ありがとうございました。 

 

石川一昭幹事 

１年間ありがとうございました。１年間はあっという間でした。前任の西村幹事よ

り色々聞き、また１年間副幹事として勉強させて頂き星野年度の幹事を務めさせて

頂きました。３年半しか経っていない私がこうしてここに立てるのは本当に皆様の

お陰だと思います。各委員長を決めるために皆様にお願いしましたが、なかなか決

まらず苦労しました。しかし快くお引き受け頂きました委員長の皆様には感謝して

おります。 

地区協議会、ガバナー公式訪問、第四分区ＩＭ、地区大会と目白押しに行事がありなおかつ、４

ＲＣ合同社会奉仕事業、北ＲＣ社会奉仕事業、４ＲＣ合同例会、ＧＳＥメンバー受け入れと行事

をこなしながら、ゴルフ同好会、野球部の事務局もやり、なおかつ友達の関係の事務局もやり、

このために仕事が減ったのか分かりませんが、多種多忙で皆様にご迷惑をおかけしたことも多々

あったとは思いますが、何とか滞りなく終えることが出来ました。 

１番の収穫は、星野会長の下で勉強させて頂き、丸山ＳＡＡとは懇親を深める事が出来ました。 

まだまだ勉強不足で教えて頂かなければ成らないことも一杯ありますが、これからも三条北ロー

タリークラブの一員としてお役に立てるように頑張ります。 

本当に本当に１年間ありがとうございました。 

 

丸山 勝ＳＡＡ 

ＳＡＡは２回目です。ＳＡＡはアンチョコがありますので楽な

ものです。しかし来年の７月からは会長をせよと

のことですのでこれがどうなるか心配です。 

あっという間の１年間でした。ありがとうござい

ました。 

 


